

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

Luz verde del pleno a los festejos taurinos a pesar del rechazo vecinal

Su inclusión en las fiestas no logró el apoyo en la consulta popular y ahora el Consistorio tendrá que "recortar" de otros actos ■ Aprobado el presupuesto de este año por 1,6 millones

EÑE | DOÑINOS

El pleno aprobó con seis votos a favor y cuatro en contra la recuperación de los festejos taurinos en las fiestas locales. La votación se hizo secreta por petición de los socialistas, algo que fue admitido por el resto de los grupos debido a la controversia que ha generado en la localidad la consulta popular que se realizó el pasado mes de noviembre para que los vecinos opinaran al respecto. Así, el Ayuntamiento se compromete a celebrar festejos taurinos en las fiestas, por lo que las vaquillas volverán a incluirse en el programa después de tres años, ya que en San Marcos de 2016 regresaron después de otros casi cinco años.

La edil del PSOE, Montserrat Martín, criticó "la forma a la hora de hacer el referéndum", asegurando que "no ha sido el mejor método dejar ahí la urna una semana y que viera todo el mundo lo que salía".

Por su parte, el concejal de



Los vecinos acudieron para conocer la situación de los festejos taurinos. | EÑE

Ciudadanos, José Manuel Mateos, afirmó que se pondrá a trabajar con la asociación taurina de la localidad "para empezar a organizar los festejos".

El Ayuntamiento de Doñinos cuenta con un presupuesto de

80.000 euros en Fiestas y el gasto en toros tendrá que adaptarse a este presupuesto, por lo que el equipo de Gobierno insistió en que "se tendrá que recortar de otras de actividades festivas para hacer frente a este gasto".

Además, la sesión aprobó el presupuesto municipal para este año con un gasto total de 1.613.000 euros, que supone un 2,4 por ciento más al del año anterior que estaba prorrogado desde el 2017. Las cuentas de este año incluyen un gasto en Personal de 430.436 euros, donde destaca la habilitación de partidas para nuevas contrataciones. Una partida que crece un 26,7% dentro de un presupuesto "realista", afirma el alcalde, Manuel Hernández.

Por su parte, el capítulo de inversiones estará dotado con 211.834 euros, de los que la partida más grande se destinará a la construcción de nuevos espacios deportivos junto al campo de fútbol. Se trata de una inversión de 130.000 euros para construir pistas de pádel, de skate y una multideporte. El resto de las inversiones será para la mejora de las vías urbanas, con 70.000 euros para la urbanización y canalización de cinco nuevas calles.

LOS DATOS

Ampliación de personal municipal

Entre las contrataciones contempladas por el equipo de Gobierno para este año, se encuentran la creación de un nuevo puesto de peón de usos múltiples, se ampliará a jornada completa el puesto de coordinador de Cultura y se contratarán ocho jardineros y seis peones a media jornada durante tres meses.

Dedicación parcial a la concejala de Cs

La concejala del equipo de Gobierno, Susana Jiménez (Cs), tendrá a partir de ahora dedicación parcial como remuneración a su trabajo en el Ayuntamiento. Una retribución del 25%, con 8,45 horas semanales, que quedó aprobada ayer por la mayoría de la Corporación por un importe de 10.000 euros brutos anuales.

Subvenciones para las asociaciones

El pleno también aprobó varias subvenciones a las asociaciones y entidades de la localidad, como la Asociación de Mujeres 'Mercedes Amaro', la Fundación 'Museo Angel Mateos' y el Club Deportivo Doñinos, que volverán a recibir la aportación municipal este año.

■ SANTA MARTA DE TORMES

La nueva sala de exposiciones 'Protagonistas' abre sus puertas en el Ayuntamiento

La muestra de la llegada del hombre a la luna estrena el espacio

EÑE | SANTA MARTA

La localidad santamartina cuenta con un nuevo espacio expositivo ubicado en la planta baja del Ayuntamiento. La nueva sala 'Protagonistas' pretende "dar la oportunidad a pequeños artistas de disfrutar de un espacio propio en el que poder mostrar su obra convirtiéndose así, como dice el propio nombre de la sala, en protagonistas con muestras de todo tipo de expresiones culturales y artísticas", afirmó el concejal de Promoción Turística, Juan Carlos Bueno.

Además, la nueva sala, que acogerá exposiciones "periódicas cada dos meses", se ha habilitado con el objetivo de que sirva de lugar de visita no sólo para el público en general, sino para los colegios, a los que se les ofrecerán visitas guiadas para que los escolares puedan conocer de cerca y familiarizarse con la oferta cultural del municipio.

Para ello, este espacio de unos 30 metros cuadrados, situado en la zona que da acceso al archivo municipal y que se encontraba en desuso, contará también con diverso material como



Carmen Herrera, Juan Carlos Bueno y Cuca Gonzalo. | EÑE

folletos o libros explicativos "en los que se podrá encontrar información sobre los diferentes espacios expositivos, la oferta cultural, medio ambiental y de ocio con que cuenta el municipio", insistió el edil del área.

'Protagonistas' ha iniciado su andadura con la muestra sobre las anécdotas nunca contadas a

través de grandes paneles sobre la llegada del hombre a la luna, cedida por el Centro Comercial El Tormes, y permanecerá en el Consistorio durante el primer trimestre del año. La exposición estará abierta al público todas las mañanas de lunes a viernes y domingo, y los sábados también se podrá visitar por la tarde.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



La visera evitará la entrada directa del sol en el Reina de Castilla. | EÑE

El Consistorio acomete las obras de reparación y mejora en los colegios

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa ha acometido las mejoras en los colegios del municipio para atender las demandas de la comunidad educativa. Unas actuaciones que ha ejecutado con las subvenciones recibidas por la Diputación para obras de reparación, conservación y mejora de centros escolares del medio rural.

Con este objetivo, se ha instalado una visera en las ventanas del colegio Isabel Reina de Castilla que permi-

tirá reducir la entrada directa de sol en las aulas y también se ha reparado el suelo de varias aulas en el centro Pablo Picasso.

Las obras han tenido un coste de 16.000 euros y se han financiado con los 11.200 recibidos de la Diputación y el resto con aportación del Ayuntamiento, que también asumirá la construcción de una marquesina que se ubicará en la entrada del colegio para resguardar a alumnos y padres de las inclemencias del tiempo.